

## Presseinformation

Unsicherheit rund um die Corona-Pandemie

# 24-Stunden-Radrennen abgesagt – Jedermann-Rennen findet statt

DEKRA e.V.  
Konzernkommunikation  
Handwerkstraße 15  
D-70565 Stuttgart

[www.dekra.de/presse](http://www.dekra.de/presse)

**Das am Osterwochenende geplante 24-Stunden-Radrennen VELOFONDO am DEKRA Lausitzring ist wegen der Unsicherheit rund um die Corona-Pandemie abgesagt worden. Das Jedermann-Rennen über 68 Kilometer findet dagegen statt. Start ist am Samstag, 16. April, um 11 Uhr.**

Bei dem 24-Stunden-Rennen stehe im Vordergrund, „dass es für alle Teilnehmer ein einzigartiges Sporterlebnis ist“, so der Veranstalter. „So wie es sich aktuell abzeichnet, wird dies wohl nicht zu gewährleisten sein.“ Angesichts wieder steigender Infektionszahlen sei nicht zeitnah zu klären, ob, wie geplant, die Boxen im Fahrerlager als Übernachtungsmöglichkeit angeboten werden können. Wegen der coronabedingten Unsicherheit berichtet der Veranstalter auch von einer sehr zurückhaltenden Anmeldedynamik.

„Wir hätten sehr gern unsere Strecken als Rahmen für dieses besondere Veranstaltungs-Highlight zur Verfügung gestellt, können die Absage aber natürlich nachvollziehen“, erklärt Burckhardt, Leiter Test und Event am DEKRA Lausitzring. „Wir hoffen, dass das 24-Stunden-Rennen 2023 zu Stande kommt.“

Zum Jedermann-Rennen für Einsteigerinnen und Einsteiger über 68 Kilometer sind Anmeldungen über die Website des Veranstalters weiterhin möglich: [www.maximalpuls.com/events/velofondo24h/anmeldung/](http://www.maximalpuls.com/events/velofondo24h/anmeldung/).

### Über DEKRA

*Seit fast 100 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2021 hat DEKRA einen Umsatz von voraussichtlich fast 3,5 Milliarden Euro erzielt. Rund 46.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere und nachhaltige*

Datum Stuttgart / Klettwitz, 31.03.2022 / Nr. 026  
Kontakt Wolfgang Sigloch  
Telefon direkt 0711.7861-2386  
Telefax direkt 0711.7861-742386  
E-Mail [wolfgang.sigloch@dekra.com](mailto:wolfgang.sigloch@dekra.com)

*Welt. DEKRA gehört schon heute mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking.*